

**ES JEFE DE ESTE SERVICIO EN EL SEVERO OCHOA**

Sánchez Godoy, nuevo presidente de la Asociación Madrileña de Hematología y Hemoterapia

Colaborará en la puesta en marcha del nuevo plan estratégico de la especialidad

Actualizado el Miércoles, 25 de abril de 2012, a las 13:15

[Twitter](#)[Compartir](#)[menéame](#)

Redacción. Madrid

La Asociación Madrileña de Hematología y Hemoterapia (AMHH) tiene nuevo presidente. Pedro Sánchez Godoy, jefe del Servicio Hematología y Hemoterapia del Hospital Universitario Severo Ochoa, de Madrid, que fue nombrado en el último Congreso de la AMHH ocupará la presidencia durante los próximos dos años.



Pedro Sánchez Godoy.

Aunque los últimos recortes efectuados por el Gobierno afectan de forma notable a la Sanidad, uno de los objetivos de la AMHH es garantizar las mejores condiciones para los pacientes y ofrecer una calidad equitativa en los servicios de Hematología de todas las localidades de la Comunidad de Madrid.

En esta línea, Sánchez Godoy, que además es miembro de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH), ha manifestado "su disposición a colaborar con las Administraciones Públicas para favorecer una actividad terapéutica eficiente y de alta calidad, a pesar de las circunstancias económicas".

En este sentido, ha destacado la labor de los hematólogos madrileños que, actualmente están trabajando en el diseño de un plan de acción que les permita ofrecer una asistencia continuada en los hospitales. Según el presidente de la AMHH, uno de los puntos clave para la especialidad en la Comunidad de Madrid consiste en "redefinir el plan de guardias para cubrir una asistencia de 24 horas". Además, muestra especial preocupación ante la externalización de los laboratorios, "ya que consideramos que para el paciente es fundamental que el diagnóstico se haga desde los hospitales".

buscador de noticiasEscriba el texto a buscar **SANITARIA**  **Informativo** **Tertulias** **Cafés de redacción** **Debates sanitarios**

Redacción Médica

redaccionmedica

redaccionmedica Lens: "Estamos abocados a un descenso importante en el gasto farmacéutico en los próximos dos años", informa F. Espoz [redaccionmedica.es/noticia/lens-e...](#)
2 hours ago · reply · retweet · favorite

redaccionmedica Sindicatos y patronales se unen contra los recortes en dependencia, informa @enrique_pita [redaccionmedica.es/noticia/sindic...](#)
2 hours ago · reply · retweet · favorite

redaccionmedica Mato, en el Senado: "La reforma cuenta con el apoyo de 16 autonomías", informa María Márquez [redaccionmedica.es/noticia/mato-l...](#)
3 hours ago · reply · retweet · favorite

redaccionmedica Conoce una a una las novedades de las medidas sanitarias urgentes del Gobierno y las reacciones, hoy en [redaccionmedica.com](#)
4 hours ago · reply · retweet · favorite



Join the conversation

NOTICIAS DE SALUD

UN BLOG CON NOTICIAS DE ACTUALIDAD RELACIONADAS CON EL MUNDO DE LA SALUD. NOVEDADES, ENCUESTAS, ESTUDIOS, INFORMES, ENTREVISTAS. CON UN SENCILLO LENGUAJE DIRIGIDO A TODO EL MUNDO. Y ALGUNOS CONSEJOS TURÍSTICOS PARA PASARLO BIEN

miércoles 25 de abril de 2012

LOS HEMATÓLOGOS MADRILEÑOS POTENCIARÁN LA INVESTIGACIÓN Y COLABORARÁN EN LA PUESTA EN MARCHA DEL NUEVO PLAN ESTRATÉGICO DE LA ESPECIALIDAD

El doctor Pedro Sánchez Godoy, jefe del Servicio Hematología y Hemoterapia del Hospital Universitario Severo Ochoa, de Madrid, es el nuevo presidente de la Asociación Madrileña de Hematología y Hemoterapia (AMHH).

A pesar de las circunstancias económicas y de los últimos recortes efectuados en materia de Sanidad, el Dr. Sánchez Godoy asegura que entre los objetivos de los hematólogos madrileños está el garantizar las mejores condiciones para los pacientes y ofrecer una calidad equitativa en los servicios de Hematología de todas las localidades de la Comunidad de Madrid. Además, uno de los puntos clave para la especialidad en Madrid consiste en redefinir el plan de guardias para cubrir una asistencia de 24 horas.

Los hematólogos madrileños potenciarán la investigación y colaborarán en la puesta en marcha del nuevo plan estratégico de la especialidad

Publicado el 25 abril 2012 por [Fat](#)

El doctor Pedro Sánchez Godoy, jefe del Servicio Hematología y Hemoterapia del Hospital Universitario Severo Ochoa, de Madrid, es el nuevo presidente de la Asociación Madrileña de Hematología y Hemoterapia (AMHH).

A pesar de las circunstancias económicas y de los últimos recortes efectuados en materia de Sanidad, el Dr. Sánchez Godoy asegura que entre los objetivos de los hematólogos madrileños está el garantizar las mejores condiciones para los pacientes y ofrecer una calidad equitativa en los servicios de Hematología de todas las localidades de la Comunidad de Madrid. Además, uno de los puntos clave para la especialidad en Madrid consiste en redefinir el plan de guardias para cubrir una asistencia de 24 horas.